

St-Luc, 14 août 1894.

Ma petite fille Florence, âgée de 3 ans, malade et infirme depuis plusieurs mois, d'une affection à la hanche, est devenue mieux, à la suite d'un Pèlerinage à Notre-Dame du Saint Rosaire, au Cap, en juillet dernier. Elle peut maintenant se servir de ses jambes et marcher sans le secours de personne et sans l'aide de béquilles.

Dame GEORGE GOG.

LES CINQ FAVEURS SUIVANTES ONT ÉTÉ OBTENUES PAR L'APPLICATION DE LA RELIQUE DU LIEU DE LA STE CRUCHE.—WARREN, R. I. : guérison instantanée d'une gr.ve maladie, accompagnée de douleurs aiguës : Dame S. P.—ST-CÉLESTIN : la grâce du saint Baptême, pour un enfant exposé à mourir, comme le précédent, sans baptême, et la santé pour l'enfant et la mère—(NOTA : Nos pieux Lecteurs doivent se rappeler que c'est une des grandes, inappréciables faveurs que les Mères obtiennent par l'application de cette sainte Relique—LA REDACTION).—ST-UBALD : guérison d'un mal d'aventure au poignet.—ST-STANISLAS : une personne guérie du mal de dents, dont elle souffrait depuis longtemps.—ST-GRÉGOIRE : un père de famille, guéri d'un mal de côté, contracté à la suite d'un accident et qui le rendait incapable de travailler.

Les TREIZE GUÉRISONS SUIVANTES ONT ÉTÉ OBTENUES PAR L'USAGE DES ROSES BÉNITES :

MÉRIDEN, CONN. : 1 guérison.—TROIS-RIVIÈRES : j'étais malade depuis près de deux ans : j'ai fait usage des *Roses Bénites*, et je suis parfaitement